

Qui est Jésus de Nazareth ?

Le Centre Culturel Garnelles organise une université d'été pour des étudiants et jeunes professionnels sur des questions touchant la Foi.

12/06/2008

Jean-Baptiste, étudiant en histoire, participe à l'organisation de ce séjour qui aura lieu, cette année, à Aix en Provence du 5 au 15 juillet.

Pourquoi un thème sur le Christ ?

Parce que quand on est chrétien, il est important de le connaître. Il y a tellement de choses fausses qui sont dites sur Lui. Et après l'ouvrage du Pape sur le sujet, il était nécessaire d'y revenir notamment en nous interrogeant sur l'exégèse des Evangiles et sur leur valeur historique. Le but premier de cette université est de nous donner des éléments pour mieux nous comporter dans la vie de tous les jours.

Comment s'organisent les cours ?

Ils sont dispensés par des professeurs d'université sur leur sujet de spécialité. Généralement ils ont lieu le matin – l'après-midi étant réservé aux balades. Comme nous fonctionnons toujours en petit groupe, avec des personnes d'horizons intellectuels très différents, cela permet de véritables échanges.

Vous avez cette année un intervenant de Rome ?

Effectivement, nous avons la chance d'avoir comme professeur l'abbé Estrada, qui enseigne le Nouveau Testament à l'Université de la Sainte Croix, à Rome. Un spécialiste pour répondre aux questions que tout le monde se pose, et même aller plus loin dans la compréhension des évangiles, c'est une opportunité.

Où se déroule ce séjour ?

Nous étions l'an dernier dans un chalet, face au Mont-Blanc. Cette année, nous avons choisi la campagne Aixoise. Un décor radicalement différent, mais très propice aux balades et à la réflexion !

Renseignements : info@garnelles.net

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/qui-est-jesus-
de-nazareth/](https://opusdei.org/fr-fr/article/qui-est-jesus-de-nazareth/) (13/01/2026)